



春のスポーツ開幕だ! マラソン大会

両津 真野

4月25日(日)、両津、真野の2か所でマラソン大会が開かれ、合わせて約2,000人の選手が健脚を競い合いました。

真野地区では、「第40回真野桜まつりマラソン大会」と「第37回歩け歩け運動大会」が、真野公園を会場に行われました。両津地区では、「第39回両津マラソン大会」が両津総合体育館を主会場として行われました。

大会当日は、風は強いものの、前日までの天気うそのように晴れ上がり、スタート、ゴール地点では、応援に駆け付けた家族や友人ら観客が、カメラ等を手に熱い声援を送っていました。選手も気合が入り、新記録が続出。ゴールした後のさわやかな笑顔が印象的でした。



▲さあいくぞ!(真野)▲



▲ラストスパート(真野)



▲ミッキーも特別参加(真野)



◀会心のゴール(両津)



▶親子マラソン、スタート(両津)▶



新穂ダム桜まつり

新穂

4月25日(日)に新穂ダム桜まつりが行われました。当日は天候にめぐまれ、葉桜にはなったものの、金子義隆さんによるジャズ演奏やときっ娘隊によるダンス、青木鬼太鼓などや島内全域から来られたお客様で大いににぎわいました。また、皆さんから提供していただいた150匹の鯉のぼりが湖上高く青天と新緑の中に泳ぐ姿は見事でした。



▲青木鬼太鼓



◀150匹の鯉のぼり

